Témoin attristé des insultes dont la croix fut l'objet pendant la Révolution française, il voulut qu'elle reparût sur la terre de France et dans le monde comme un objet de gloire, un signe d'honneur; et afin de réaliser, pour sa part l'axiôme: Stat Crux dum volvitur orbis, il la plaça triomphante sur la poitrine de ses disciples et dans leurs armoiries.

EXPLICATION MYSTIQUE

La Croix sera le glaive qui vaincra les ennemis de Dieu que l'Oblat doit poursuivre jusqu'aux extrémités de la terre; la prédication qui convertira les âmes; le livre toujours ouvert qui leur enseignera la vérité et la vertu; la consolation du missionnaire dans son rude apostolat; son espoir suprême, sa compagne fidèle dans l'isolement de l'âme et d'ense lointaines, dans les agonies de l'âme et d'ense les agonies de l'ame et d'ense les agonies de l'ense les agonies de l'ense les agonies de l'ense les agonies de l'ame et d'ense les agonies de l'ame et d'ense les agonies de l'ense les agonies de l'ense

La Couronne d'épines enlaçant. Jisillon rappelle à l'Oblat qu'il est enrôlé sous l'étendard du Roi des rois, et qu'il doit, sans relâche, travailler à réparer les outrages, la dérision, les blasphèmes dont le divin Roi fut l'objet dans sa passion, et qui montent toujours et de tous les coins du globe vers le Chef adorable.